

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “Hubungan *Stunting* dengan Perkembangan Motorik Kasar dan Halus Anak Usia 2–5 Tahun di Desa Panyirapan, Kecamatan Soreang, Kabupaten Bandung Tahun 2019”. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi syarat untuk menyelesaikan program studi Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menyampaikan banyak terima kasih karena penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH., MH selaku Rektor Universitas Islam Bandung & Prof. Hj. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Tidak luput penulis ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Prof. H. Herry Garna, dr., SpA(K)., Ph.D selaku pembimbing I dan Yani Dewi Suryani, dr., SpA., M.Kes selaku pembimbing II yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk membimbing, mengarahkan, dan menasehati dengan penuh kesabaran serta ketulusan. Terima kasih kepada Cice Tresnasari, dr., Sp.KFR., M.Kes selaku pembahas I dan Mirasari Putri, dr., Ph.D selaku pembahas II yang telah memberikan ilmu dan masukan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi.

Terima kasih penulis sampaikan kepada Kepala Puskesmas Soreang, Posyandu Desa Panyirapan serta yang telah memberikan perizinan selama pelaksanaan penelitian ini. Terima kasih juga kepada Linda Listriyati Amd. Keb, Anita Amd.Keb yang telah memberikan pendampingan dan arahan selama penelitian di lapangan, serta kepada Kepala Desa Panyirapan dan seluruh staf kantor Desa Panyirapan, Kec. Soreang, Kab. Bandung yang telah memberikan izin dan sarana tempat kepada kami untuk memberikan penyuluhan terkait masalah *stunting* di Desa Panyirapan. Tidak luput penulis sampaikan terima kasih kepada seluruh ibu kader posyandu Desa Panyirapan yang telah membantu kami dalam pelaksanaan penelitian di lapangan.

Terima kasih yang tidak terhitung penulis sampaikan kepada orangtua tercinta, yaitu Ibu Maya Rohmayati dan Bapak Asep Sopandi yang telah memberikan kasih sayang, semangat, motivasi, serta doa selama penulis menyelesaikan penyusunan skripsi. Terima kasih penulis ucapkan juga kepada teman bimbingan, yaitu Meyrina Dwi, Nisa Lathifah, Annisa Kusumawardhani, Rizki Mulya Gopur, Rhena, Fachry, Jamaludin, dan Heri yang selama ini sudah berjuang bersama dalam penyusunan skripsi. Penulis sampaikan terima kasih juga

kepada teman-teman tercinta, yaitu Julian Rifky Santika, Anna Rahmania, Prajnya Kamila, Athaya shofiyya, Refi Maya, Evi Novita, Elsa Aulia, Nada Maudy, Fitri Janur, Annisya Fitriani, dan Zahra Trimuldania yang selalu senantiasa memberikan motivasi serta semangat kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan sehingga penulis mengharapkan masukan dan saran dalam perbaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak di kemudian hari.

Bandung, 13 Januari 2020

